

Rechazan industriales acuerdo con Brasil (El Financiero 12/05/10)

Rechazan industriales acuerdo con Brasil (El Financiero 12/05/10) Isabel Becerril Miércoles, 12 de mayo de 2010 Exigen eliminación de barreras no arancelarias. Ruiz Mateos prometió que no habrá sorpresas: Salomón Presburger. "El sector, abierto a negociar; podemos reconsiderar postura". - INDUSTRIALES RECHAZAN UN PACTO CON BRASIL El sector fabril del país mantiene su rechazo a negociar un acuerdo comercial con Brasil mientras su gobierno no garantice la eliminación de sus barreras no arancelarias y que otorgará un trato parejo de negocios a los empresarios mexicanos. Los presidentes de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Salomón Presburger Slovik, y de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Sergio Cervantes Rodiles, señalaron que la IP tiene la promesa del secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, de que no habrá sorpresas para el sector y que se buscará un consenso con los emprendedores. Ayer, los gobiernos de México y Brasil iniciaron los trabajos de acercamiento para conocer y detectar los alcances de un posible acuerdo mercantil, que debe ir más allá de la reducción arancelaria. En la Tercera Reunión Bilateral Brasil-México, que inició ayer y fue encabezada por la subsecretaria de Comercio Exterior, Beatriz Leycegui, se abordaron los siguientes temas: Acceso a mercado, bienes agrícolas y no agrícolas, medidas sanitarias y fitosanitarias, aduanas, reglas de origen, obstáculos técnicos al comercio, propiedad intelectual, compras del sector público, salvaguardas y medidas contra prácticas desleales de comercio. Hoy hablarán de servicios, inversión, solución de controversias y aspectos institucionales, problemas y barreras para el acceso al mercado, además de que definirán el calendario de reuniones futuras. Obstáculos En entrevista, Presburger Slovik aclaró que la industria está abierta a una negociación con los brasileños, siempre y cuando haya un trato parejo que permita hacer negocios en su país sin ningún obstáculo. "Si hay esas condiciones podemos reconsiderar nuestra postura, porque no estamos dispuestos a entregar nuestro mercado por nada." Expuso que 95 por ciento de los segmentos productivos no están de acuerdo en negociar un acuerdo comercial con los brasileños, aunque si alguno está interesado en hacerlo a nivel sectorial no hay ningún obstáculo para ello. Coincidió con Cervantes Rodiles en que la única actividad interesada en negociar un acuerdo sectorial con Brasil es la química. Presburger aclaró que de llevarse a cabo alguna negociación con Brasil, los dos organismos que encabezarían las pláticas, en representación de la IP, serían la Concamin y el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce).